

Nama Sekolah : SMP KATOLIK SANTO YUSUP BANGKALAN
 Alamat : JL. KH. HASYIM ASYARI 30A
 Nama Peserta Didik : Eginus Fridolin C
 Nomor Induk/NISN : 2174 / 0064679144

Kelas : VIII
 Semester : 1 (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Sikap sosial yang terbaik adalah Percaya Diri, sedangkan sikap sosial yang mulai berkembang adalah Jujur

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Sikap sosial yang terbaik adalah Percaya Diri, sedangkan sikap sosial yang mulai berkembang adalah Jujur

B. PENGETAHUAN

Ketuntasan Belajar Minimal :

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi pekerti	86	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Paguyuban umat Beriman dan mulai menguasai KD Nilai Kerajaan Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Menganalisis kedudukan dan fungsi pancasila . dan mulai menguasai KD Ketaatan terhadap Perpu.
3	Bahasa Indonesia	78	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Menelaah Unsur pembangun dan makna puisi dan teks eksplanasi dan mulai menguasai KD Struktur, isi,dan unsur kebahasaan teks eksposisi.
4	Matematika	75	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Pola Bilangan dan mulai menguasai KD Relasi dan Fungsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Struktur dan Fungsi Jaringan Tumbuhan dan mulai menguasai KD Usaha,Pesawat Sederhana, kerja otot
6	Ilmu pengetahuan Sosial	81	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Interaksi Antarruang negara-negara ASEAN dan mulai menguasai KD Interaksi Antarruang negara-negara ASEAN
7	Bahasa Inggris	82	C	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Belajar Cara Meminta dan Memberi Informasi dan mulai menguasai KD Menyusun Greeting Card

Kelompok B

1	Seni Budaya	88	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Musik ansambel dan mulai menguasai KD Belajar berteatr, menari, Vocal Grup, musik
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	85	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Aktivitas atletik dan mulai menguasai KD Aktivitas beladiri
3	Prakarya	87	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Memahami teknologi informasi dan komunikasi dan mulai menguasai KD Pengolahan bahan Pangan menjadi makanan
4	Bahasa Daerah	84	B	Pengetahuan yang paling dikuasai adalah KD Struktur, isi,dan unsur kebahasaan teks eksposisi. dan mulai menguasai KD Pola penyajian,isi, dan unsur kebahasaan teks iklan, slogan, dan poster.

Eginus Fridolin C

C. KETERAMPILAN

Ketuntasan Belajar Minimal :

No	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi pekerti	86	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Makna Kesengsaraan, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Beriman akan Yesus
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	83	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Menganalisis kedudukan dan fungsi pancasila ., sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Ketaatan terhadap Perpu.
3	Bahasa Indonesia	83	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Struktur, isi, unsur, dan unsur kebahasaan teks berita. , sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Menelaah Unsur pembangun dan makna puisi dan teks eksplanasi
4	Matematika	82	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Relasi dan Fungsi , sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Pola Bilangan
5	Ilmu Pengetahuan Alam	83	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Sistem Gerak, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Sistem Gerak
6	Ilmu pengetahuan Sosial	89	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Konflik dan integrasi dalam kehidupan sosial, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Interaksi Antarruang negara-negara ASEAN
7	Bahasa Inggris	90	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Menyusun Teks Ungkapan Meminta Perhatian , sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Belajar Cara Meminta dan Memberi Informasi

Kelompok B

1	Seni Budaya	92	A	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Belajar Keanekaragaman karya seni di daerah, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Belajar berteatr, menari, Vocal Grup, musik
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	83	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Kesehatan, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Aktivitas permainan bola besar dan bola kecil
3	Prakarya	90	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Membuat Kerajinan dari bahan lunak, sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Memahami teknologi informasi dan komunikasi
4	Bahasa Daerah	84	B	Keterampilan yang paling dikuasai adalah KD Struktur, isi, unsur, dan unsur kebahasaan teks berita. , sedangkan keterampilan yang mulai meningkat adalah KD Struktur, isi, dan unsur kebahasaan teks eksposisi.

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pendidikan Kepramukaan	Keaktifan dalam kegiatan, BAIK
2	BASKET	-
3	FUTSAL	Keaktifan dalam kegiatan, BAIK


D. Ketidakhadiran

Sakit	1 hari
Izin	- hari
Tanpa ijin	- hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali


Sr. Rosa Tilman G. H. Carm

Bangkalan, 19 Desember 2019
Wali Kelas,


ASIH PRIINDARJANTI, J.S.Pd
NIP. 1700/YK

E. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

F. Catatan Wali Kelas

Tingkatkan prestasi dan tetap rajin

G. Tanggapan Orang Tua/Wali Murid

--